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Creo que el internet debe ser un lugar seguro, un sitio sin censura donde cada persona escriba lo que desee y vea el
contenido que quiera, somos un país de por si ya reprimido en otros medios como la televisión y el radio,
implementar esta sugerencia sería un retroceso a la libertad de expresión de nuestro país, sería controlar otro medio
más


